



Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Leyber Uglises Yafeth Álvarez

Gómez

Control de lectura

Primero "A"

Interculturalidad y salud I

Comitán de Domínguez Chiapas a 17 de noviembre de 2022.

Leiber Uglies Yafeth Alvarez Gamen

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

TEMA

FECHA

Sistemas de atención a la Salud. 26/10/22

hoy en día es fácil reconocer que existen en el mundo tres sistemas básicos de atención médica: Atención Pública, Seguro de Salud, y Sistema nacional de Salud.

Existe mucha diversidad entre los diferentes países que tienen el mismo sistema de atención médica. Finalmente los tres sistemas no son fijos o fijos e inamovibles. Hay un proceso continuo de revisión o de reemplazo. El propósito de este artículo no es describir las características de los tres sistemas aunque se trate de una necesaria recomendación para la docuación - sino considerar las tendencias existentes y las posibilidades de transición de un sistema a otro.

El sistema de asistencia pública domina en 108 países con 1.862 millones de habitantes lo que representa el 49% de la población mundial. Estos países están ubicados en Asia, África y Latinoamérica. y su organización política varía desde colonias y al Ganicolonias a naciones más independientes en el desarrollo. La economía es fundamentalmente agrícola, el sistema de propiedad de la tierra es comunero

TEMA

FECHA

Teoría de Sistemas

Todas las sociedades poseen Formas de Interpretar la realidad y con ella la Salud y la Enfermedad.

Se considera que la Cosmovisión es el eje central desde el cual se facilita entender, Ordenar y Clasificar.

De manera general los sistemas médicos para ello se a utilizado herramientas de la teoría de sistemas y de la antropología médica, dentro de un enfoque que se denomina 'Sistematizado'.

Consideramos que es una propuesta innovadora que facilita la comprensión de diversas prácticas médicas como sistemas a partir de su Cosmovisión.

Todos los sistemas de atención Salud independiente en si son complementarios y/o alternativos, complementarios poseen los siguientes elementos.

Topos Justin define a la Cosmovisión como el sistema ideológico que se articulan de manera coherente en un momento histórico determinado por la sociedad para interpretar la totalidad del universo y actuar en él. El sistema ideológico es un conjunto Ordenado de representaciones, ideas y creencias sobre el universo con las que cada pueblo establece formas de decisión en mayor o menor campo, entre los que pueden distinguirse el político, el religioso, el

Sistema medico convencional.

La medicina alternativa y Complementaria (MAC) es cada vez más popular cada vez más pacientes comparten la toma de decisiones sobre el cuidado del paciente en su salud con sus médicos, a pesar de que estas presentan suficientes derivadas de su falta de pruebas estas carencias no son universales ni uniformes ni son realmente distintivas con respecto a la medicina convencional en la que también se da en la abundancia, el termino "alo" significa diferente y "práctica" hace referencia a la enfermedad. Por lo contrario la medicina "homeopática" se basa en tratamientos considerados similares en tratamientos considerados similares (homeo) los síntomas a tratar en el convencimiento de que el cuerpo acabara con la enfermedad respondiendo al remedio utilizado. el interés por la medicina alternativa y complementaria (MAC) y su uso han demostrado un increíble y espectacular crecimiento en los últimos años. Aproximadamente

10/11/2022 Ugliss Yafeh Mooren Gómez

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

16/NOV/22

Sistema medico tradicional.

la medicina tradicional es una parte de la cosmovision indigena y representa el conocimiento milenario sobre la madre tierra y el uso de las plantas medicinales que los pueblos autonomos han resguardado como un importante activo incalculable valor para el fortalecimiento y preservacion de su identidad.

En multiples la medicina tradicional indigena es representado la unica opcion de prevencion y curacion de las enfermedades para los habitantes de las comunidades originarias; esto debido principalmente a la exclusion y a la pobreza extrema en la que viven asi: como la carencia y servicios de salud que los gobiernos no han podido garantizar. Ante esta realidad debe destacarse que la medicina tradicional es uno de los pilares fundamentales de la cultura indigena porque a traves de ese conocimiento oncos total y de su comunion con la naturaleza de las comunidades han sobrevivido frente a los esquemas que les impone a la economia de mercado. la comunidad indigena cara de mezcala nos ha mestrado la

Bibliografía:

- ✚ Tema: M. (s.f.) tres sistemas mundiales de atención medica 78-86
<https://capasitasalud.com/biblioteca/wp-content/uploads/2015/02/n14041.pdf>
- ✚ Estrategia de la OMS sobre la medicina tradicional 2002-2005 organización mundial de la salud ginebra.
Wener David Sanders. Cuestionando la solución y supervivencia infantil. Producess P; A.C. centro de estudios educativo, ecuménicos; A.C. abril del 2006
https://www.salud.gob..mx/unidadescdi/documentos/sistemas_de_atencion.pdf
- ✚ Druss. B. rosenheck R. asociación and convencional mundial cervices la integración de la medicina convencional y no convencional. David. L.Kats. MD. MPH. Facpm. (1986) artículo. Recuperado el 9 de enero del 2001.
https://paliativossintronteras.org/wp-content/uploads/LA-INTEGRACION-DE-LA-MEDICINA-TRADICIONAL-Y-NO-CONVENCIONAL_2.PDS
- ✚ Directorio, L.M.T.I. aton: o M; guardado C; navarro, M,A, viccracto; N, lic. E, jose, A, peña, R. secreatrio, M, enrique, s, ramón, L, perec, marques. M, siluria, L. joscano. (s/f) la medicina indígena, un sistema de salud entrexisto a taresarivas pag. 5
https://www.udg.mx/sites/default/files/080311_revista_tukari.pdf